

Projet retraites : le sens de la lutte !



La mobilisation est à un tournant après tant de jours de grève reconductibles, de manifestations... et l'abandon « provisoire » de l'âge pivot annoncé par E. Philippe qu'un leurre !

Une conférence sur le financement des retraites, sortie du chapeau, est présentée comme « la solution de compromis » pour faire cesser le conflit social.

Rien n'est changé puisqu'on ne pourra pas augmenter les cotisations et que la règle de la limitation des dépenses à 14 % du PIB demeure. La seule variable d'ajustement reste l'âge « pivot » pouvant fluctuer au-delà des 64 ans !

Les mobilisations sur les journées de l'intersyndicale combative ont un sens : retirer le système à points. Ce conflit reflète la multiplicité des colères sur le territoire et dans les métiers : des cheminotes et roulanges, jusqu'aux danseuses de l'Opéra, en passant par les avocates, les hospitalières, les gilets jaunes...

Ce conflit est aussi une bataille médiatique, où les contre-vérités sont utilisées par ce gouvernement comme système de communication (le régime par point est tellement « plus juste », « les femmes sont les grandes gagnantes », « les violences policières n'existent pas »...). **Or jamais ce gouvernement n'a démontré que prendre en compte la carrière pour le calcul de la retraite, contre les 25 meilleures années (privé), et les six derniers mois (public), était plus juste ! Tout simplement parce que c'est faux.**

Les exonérations de cotisations ont atteint 90 milliards d'€ selon le rapport de la Cour des comptes ! Le système par point nécessite une carrière complète, alors qu'elle sera plus hachée, avec la « flexibilité » instaurée par les lois travail, sans parler de celles des femmes perdantes car ayant pour 60 % une carrière incomplète...

On sortira du déni, quelle que soit l'issue du conflit retraite. Ce déni a mis des années à sauter pour les femmes victimes de violences et la déferlante de paroles, de révolte continuera...

On sortira du déni sur les questions écologiques, sûrement en vivant des catastrophes climatiques qui obligeront à des changements radicaux et peut-être trop tardifs...

On sortira du déni de l'absurdité du système qui capte les richesses pour un petit pourcentage de population au détriment de la justice sociale, de nos vies ... et de notre planète. Les bouleversements sont en cours, et les jeunes générations pas dupes. Le combat syndical que nous menons, lié à une transformation sociale, écologique et féministe a plus que jamais tout son sens comme outil et projet alternatif.

**Lutter, contre le pessimisme et les défaites est très dur.
Mais lutter à chaque niveau, c'est donner son sens à nos vies!
La lutte en ce sens est déjà belle et victorieuse !**

ADHERER, C'EST FAIRE ENTENDRE SA VOIX !

Nom Prénom :

N° d'agent :

Agence/Service :

Mail PERSO :

Date et Signature

Tél PERSO :

A retourner : SYNDICAT SUD CAM CMDS - 14 rue Louis Tardy 17 140 LAGORD ou mail : contact@sudcam-cmds.org

Email : contact@sudcam-cmds.org SUD CAM CMDS, enregistré n°305 en Mairie de Saintes (17), n° CNIL 1551731 & 1551846 et respecte les mesures de confidentialité.
SUD : marque déposée à l'INPI Paris, SIRET n°43165174400010, APE9420Z et membre de l'Union SUD CAM nationale.